

4

# FACTORY NEWS

ファクトリーニュース

<http://www.akihabara-factory.com>



発行/秋葉原ファクトリー  
田中電気株式会社  
〒101-0021 千代田区外神田1-15-13

第52号

発行日 2007年4月1日

## 今月のお客様事例紹介 『東京ニュース通信社』様



皆さまおなじみの週間『TVガイド』、『TV Bros.』、『B.L.T.』などの雑誌を出版されています。出版物はTV関連の他に、『Shipping and Trade News』（我が国初の海運専門の日刊英字新聞1949年に創刊）、クルーズマガジン「船の旅」や、OL向けフリーペーパー「東京パノラマ」等あわせて17種。ちなみに東京パノラマには当社のハワイウォーターの広告も掲載されています。

また、日本経済新聞社、読売新聞社、毎日新聞社、産経新聞社など全国の新聞社等にラジオ・テレビの番組情報を配信し、現在その加盟社数は100を超えてます。田中電気はラジオ・テレビ欄の編集システム・新聞社などへの配信システムの運用支援をさせていただいています。

今年3月で設立60周年を迎えた、インターネットを活用した新しいIT事業の充実等、更なる発展を続けています。



ここから全国の新聞社へラジオ・テレビ欄の番組情報を配信しています。（田中電気 情報システム本部 依田課長）

### 便利な『携帯TVガイド』

8日間の番組情報を完全網羅。番組内容・出演者などの詳細内容や便利な検索機能が満載。TVリモコンとしても使える番組表アプリもダウンロードできます。空メールからgo@m.tvg.jp



### 田中電気とお仕事をされていかがですか？

『皆さんまじめで、パソコン、ネットワークなどのスキルも高いので助かっています』



（東京ニュース通信社 情報システム室 システム管理部 山下部長）

### ☆新企画

#### 田中電気の社員紹介『今月のこの人』



情報システム本部 前沢京子さん

第一弾は情報システム本部 の前沢京子さんです。

『田中電気の社員はとても人が良く、お客様から何を頼まれても断れません（笑）』

最近はネイルに凝っていること。指先を綺麗にしていると気持ちも引き締まります。趣味はスノーボード。特技は歌！まるで歌手並みの歌唱力です。

### 世界最高品質の水 夏へ向けてハワイウォーター



#### 健康と美容に最適

先日TVで極楽トンボの加藤氏の家にもあると紹介されていました。専用のレンタルサーバーは、5°Cの冷水と90°Cのお湯がいつでもたっぷりと使えます。

サーバーレンタル料 600円(税込)／月  
ボトル 2,100円(税込)／1本5ガロン(約19L)  
高さ143cm(ボトル含む)×幅32cm×奥行37.5cm

### 何でもお気軽にお問い合わせください

(記事に関する事や、田中電気へのご質問・その他ご相談など)

0120-118-772 または [info@akihabara-factory.com](mailto:info@akihabara-factory.com) まで

秋葉原ファクトリーは田中電気のお客様のための窓口です

## アキバにこんなとこあったんだ！

### 神田アクアハウス『江戸遊』



DATA : 千代田区神田淡路町2-9-9  
TEL : 03-3258-2611  
午前11:00～翌朝8:00

J R 秋葉原駅より徒歩10分  
昌平橋近くの神田郵便局の道  
路向かい側をちょっと曲がっ  
たところにあります。



3 F のラウンジルームは畳の部屋もあるので  
ごろ寝することも出来ます。食堂もあって地元  
の方のお話では、安くて美味しいとのこと！



翌朝8時まで営業していると  
のことです。



4 F の水中エクササイズがで  
きる運動浴専用プール。  
別料金（2時間500円）

## 江戸の歴史

### 『山王日枝神社』 潤池山王

シリーズ No. 4



「神田明神祭」と「山王権現祭」は  
“天下祭”といわれ当幕府公認の、江  
戸の華(はな)であった。どちらの神社  
も、江戸の鎮守神として将軍家から町人  
に至るまで信仰を集め祭りは盛大を極  
めた。

文明10年(1478年)、大田道灌が江戸  
城築城の際に川越から勧請し、城内梅  
林坂近くに山王権現を祭った。徳川家  
康はこれを紅葉山に移し、徳川家の産  
土神として信仰した。江戸城拡張の際  
に、庶民も参拝できるように半蔵門外に  
移された。

4代将軍家綱は、現在の地下鉄赤坂  
見附駅の台地上に社殿の建設(今はエ  
スカレーターで上がる)を命じ、万治2  
年(1659年)に壮大な社殿が完成した。  
以降、日吉(江戸)山王権現と称し歴代

將軍の崇敬を集めた。「山王祭」は、6月15日に行われ、山車、ねり物、花屋台がにぎやかに繰り出す。昭和54年6月  
に、御鎮座500年記念事業として氏子、各町の総意で国宝、重要文化財指定の、刀剣等を収蔵し展示、参拝者の鑑賞  
に資する宝物殿が出来、無料で参観する事が出来ます。

(歴史の散歩道参照)

【編集後記】4月になり気持ちもフレッシュに。お風呂屋さんは地元の方々の情報交換の場にもなっていました。九段下から歩いてほぼ毎日通っている  
という方は歩きながらいろんな情報をキャッチされてました。健康にもいいし一石二鳥夏！私も運動をかねてたくさん歩いてみようと思っています。